

Editorial

Es un placer presentar el último número de la *Revista Iberoamericana de Diagnóstico y Evaluación – e Avaliação Psicológica*, en el cual se destacan catorce artículos que abordan diversos temas en el campo de la evaluación psicológica. Estos artículos han sido desarrollados por más de cincuenta investigadores provenientes de Brasil, Chile, Colombia, España, Perú, Portugal y Uruguay, lo que enriquece significativamente la perspectiva global de nuestra Revista.

Los artículos analizan aspectos relacionados con la evaluación de la creatividad, inteligencia emocional, ansiedad, salud, balance trabajo-familia, violencia en la pareja, bienestar subjetivo, autoestima, satisfacción académica, empatía, aptitud física autopercebida, resiliencia, actitudes hacia comportamientos sexuales, discapacidad psicossocial en personas con trastornos mentales y clima motivacional en el deporte.

Estos temas reflejan la diversidad de enfoques y áreas de interés presentes en el campo de la evaluación psicológica, y demuestran el compromiso de los autores por generar conocimiento de calidad en sus respectivos países y contextos de investigación. Queremos expresar nuestro agradecimiento a los autores por su dedicación y compromiso con la calidad científica, así como a los revisores por su minuciosa evaluación de los artículos. Su contribución resulta fundamental para mantener los altos estándares de nuestra Revista.

Es importante destacar que, debido al creciente número de artículos recibidos, a partir de este número hemos decidido compartir la labor de dirección entre dos personas, quienes supervisarán el proceso de revisión, edición y publicación. Asimismo, estamos renovando y ampliando nuestro grupo de Editores para poder atender de mejor manera todas sus solicitudes.

Confiamos en que disfrutarán la lectura de estos trabajos y encontrarán en ellos inspiración e ideas para su propia práctica profesional.

Santa Cruz, Bolivia; Lisboa, Portugal

Julio, 2023

Marion Schulmeyer

Bruno Gonçalves